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国際ロータリー会長
ステファニー Ａ．アーチック

会長 戸田 尊文

未来に向けて原点回帰
～１００年続くクラブ作り～

来週の例会

今期の例会も、残すところあと2回となりました。この例会の後には、世界大会に向かわれる方も
いらっしゃるようです。私は残念ながら参加できませんが、次回の最終例会でのご報告を楽しみにし
ております。
前回お伝えした次年度のRI会長は、早くもイタリアのフランチェスコ・アレッツォ氏に決定しました。あ
まりのスピードに驚きましたが、無事に決まって何よりです。
さて、本日の「会長の時間」は、「アゲハ蝶と私」「天国のロータリー」「もしもポール・ハリスがメーク
アップに来たら」といった、まだお話しできていない話題もありますが、あらためて「会長の時間」そ
のものについて、お話ししたいと思います。数えてみますと、今日を含めて38回、原稿を書いてまい
りました。久しぶりに振り返ってみると、どのようなことを調べ、何を考えて書いていたか、意外とよく
覚えているものです。
ロータリーの最新情報やロータリー月間、各種イベントの報告、災害に関する話題など、多岐にわ
たる内容を取り上げてまいりました。ある時、ある会員の方が出席率に関して、「みんな忙しい時間
を割いて来てるんやから、来る価値なかったら来うへんて」とおっしゃっていました。この言葉がとて
も印象に残っています。クラブを運営する側としては、会員の皆さまの会費を「来てよかった」と思っ
ていただける「価値」に変えて提供する責任があります。「会長の時間」もそのひとつです。私はその
ような想いのもと、そして本年度のキーワードである「原点回帰」と「不易流行」を意識し、本質を見
失わないよう心がけて原稿を書いてまいりました。ですから一つひとつに思い入れがあり、一つひと
つが作品のような感覚です。特に終盤は、思い入れの強いテーマが多く、削っても削っても次ペー
ジに及んでしまうことがたびたびありました。それだけ皆さまにお伝えしたい気持ちが多くあったとい
うことで、ご容赦いただければ幸いです。また、今年度は例年より「会長の時間」が長くなってしまい、
ご迷惑をおかけしたことをこの場をお借りしてお詫び申し上げます。
最後に、全38回の「会長の時間」のうち、何か一つでも皆さまの記憶に残り、100年続くクラブ作り
の一歩となっていれば、うれしく思います。

ロータリー親睦活動月間

■ 6月26日（木）

退任挨拶

会長 戸田 尊文 君

幹事 山崎 直人 君

例会日：2025年6月19日
(令和7年6月19日）

■ 本日の卓話

「浦島 太郎？」

常楽寺 喜雄 君

■ 今日の歌 「我等の生業」



委員会報告

幹事就任挨拶 山崎幹事幹事報告

出席報告 6月12日

～これから暑い時期の大阪万博の楽しみ方～

石田 肇

私も大阪万博に二度行かせていただきました。

最初は４月でしたので、夕方から寒くて大屋根リ

ングを歩くのも寒くて大変で、二度目は６月でした

ので、入場の荷物検査を待つときも暑くて大変で

した。

なかなか、予約もネットから取りづらいので、並ぶ

事を覚悟してレストランもいっぱいですので、必ず

持って行くアイテムは、水筒、コンビニのおにぎり、

おやつ、折り畳みの小さな椅子、帽子、ＵＶ加工し

た日傘そして、並んでいるときは気長に構えて、

日傘をさして椅子に座り、おにぎりを食べ、おやつ

を食べながら水分補給をたっぷり、気楽に時間を

つぶす事が良いと思いました。

≪これからの予定≫

【1】 6/21（土）～25（水）カルガリー国際大会

【2】 6/25（水）衛星クラブ例会（移動例会）

於：オ・セイリュウ

【3】 6/26（木）例会・退任挨拶

【4】 7/3（木）例会後、7月度定例理事会

  PM6：30～新旧会長・幹事歓送迎会

於：オ・セイリュウ

≪連絡事項≫

【1】 7/3（木）午後6時30分よりオ・セイリュウに於

きまして新旧会長・幹事歓送迎会を開催い

たします。多数のご参加よろしくお願いいたし

  ます。尚、お昼は通常例会ならびに新入会

  員の入会式がございますのでご出席よろし

くお願いいたします。

【2】 7/17（木）は移動例会で、他クラブと合同の

ガバナー公式訪問です。会場は帝国ホテル

大阪で12：30～13：30です。食事や席の準

備の都合上、本日が出欠の締め切りです。

   多数のご参加よろしくお願いいたします。

（6/12）の出席者数：25名（0）内

6/12 出席率：53.19％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数

会員：54名（免除7名）

5/22 5/29 6/5

HC出席 24(0)名 22(0)名 28(0)名

MU出席 5(0)名 5(0)名 3(0)名

修正出席率 61.70％ 57.45％ 65.96％

◎社会奉仕委員会 迫谷 聡太委員長

6月18日、東大阪市役所にて、寄贈したウォーター

バッグに対する感謝状の贈呈式が行われました。

本来であれば、6月14日に行われた西日本車椅子

ソフトボール大会の開会式で実施される予定でした

が、あいにくの雨により中止となりました。寄贈した

ウォーターバッグは、大会においてもフェンスのおも

りとして活用されており、今後も車いすスポーツへ

の関わりを期待されています。

フランチェスコ・アレッツォ氏が

2025-26年度国際ロータリー会長として選ばれ

る

フランチェスコ・アレッツォ氏（イタリア、ラグーザ・

ロータリークラブ所属）が、2025-26年度国際ロータ

リー会長として理事会により選出されました。アレッ

ツォ氏は7月1日に会長に就任します。

理事会は、6月8日のマリオ・セザール・マルティン

ス・デ・カマルゴRI会長エレクトの予期せぬ辞任を受

け、特別会合を開きました。 RI章典と方針に基づき、

理事会は、2023年8月に行われた国際ロータリー会

長指名委員会によって検討された候補者の中から、

新たな会長エレクトを選出しました。

2月の2025年国際協議会で発表された2025-26年

度会長メッセージである「よいことのために手を取り

あおう」はそのまま継承されます。このメッセージは、

政治、地理、イデオロギーでますます分断されてい

る世界において、結束する力となるようロータリー

会員に呼びかけるものです。奉仕プロジェクトを通

じ、ロータリーは、さまざまな背景を持つ人びと（人

種、宗教、職業を超えて）をつなぎ、地域社会でよい

ことを行うという共通の使命のために活動します。

アレッツォ氏は、矯正歯科医として個人の診療所を

構えています。イタリア、ヨーロッパ、アメリカの矯正

歯科協会のメンバーとして国際的に活動しています。

ラグーサ県のNational Association of Italian

Dentistsの副会長であり、National Trust for Italyの

創設者であり、同団体で7年間ラグーサ県を代表し

ました。また、マルタ主権騎士団内の名誉と献身の

騎士です。

30年以上のロータリー会員であるアレッツォ氏は、

合同戦略計画委員会副委員長、RI理事、ラーニン

グファシリテーター、地区大会での会長代理を歴任

したほか、ロータリー財団のべネファクターでもあり

ます。アナ・マリア・クリシオーネ夫人は、観光業界

の起業家で、お二人には2人のお子さんがいます。

— 2025年6月14日

次年度クラブ協議会
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